

BEW11 Klaus N. Hang

Antragsteller*in: Klaus Hang (KV Düsseldorf)

Tagesordnungspunkt: 2.5.2 Offene Plätze

Selbstvorstellung

Weil ich zu einer Hochrisikogruppe gehöre, meide ich derzeit alle Großveranstaltungen, sorry! Aber ich habe schon mehrfach bekundet, dass ich mich sehr gerne in die grüne Arbeit einbringen möchte, am liebsten auch da, wo es um programmatische Weichenstellung für die Zukunft geht. Ich habe mein Berufsleben der letzten 25 Jahre auf fast allen Kontinenten dieser Welt im Ausland verbracht, bin jetzt aber in meine Heimatstadt zurückgekehrt. Dieser Werdegang prädestiniert mich dafür über den Tellerand der Provinzialität hinaus zu blicken, aber dennoch PRAGMATISCHE Lösungen für die jeweilige Herausforderung anzubieten. Think global, act regional, sozusagen. Ganz bewusst möchte ich bei den anstehenden gewaltigen Problemlösungen im Bereich Klima, Corona, Kultur und Altern mein gut trainiertes unternehmerisches Denken in die Wagschale werfen. Mit dem gebotenen Teamgeist im Gepäck habe ich kleine und größere Aktionseinheiten vor allem im Medienbereich in Sao Paulo, New York, Moskau, Mailand und New Delhi geleitet. Und nicht zuletzt war ich Gründer der Düsseldorfer Stadtpostille Überblick in den 80ern. Heute würde man sagen, ein Start-up, das das kulturelle und politische Leben der Landeshauptstadt dieser Zeit wesentlich mitgeprägt hat. Ich denke analytisch und pragmatisch, und fühle mich dem Kategorischen Imperativ unserer Zeit, dem moralisch verbindlichen und nachhaltigen Handeln zum Wohle der Allgemeinheit in Sachen Klimaschutz, Pandemie, dem kulturell sinnvollen und ergiebigen Zusammenleben sowie der Gewährleistung eines grundgesicherten, erfüllten Alterns äußerst verbunden. Ich bin hochmotiviert und möchte mich im Besten Sinne 'politisch engagieren'.



Alter: 73
Geschlecht: M
Geburtsort: Mettmann
Stadtbezirksgruppe: 107